

Abschlussfeiern in belarussischen Schulen am 10. Juni

Von GC - 23.05.2022



Abschlussfeiern in Schulen von Belarus finden am 10. Juni statt. Dies wurde von der Leiterin der Abteilung für allgemeine Sekundarbildung des Bildungsministeriums Irina Karzhova während einer Pressekonferenz "Über den Abschluss des akademischen Jahres und die Durchführung von Abschlussprüfungen. Fragen der Organisation der Erholung und Rehabilitation von Kindern im Sommer".

"Die wichtigsten Ereignisse am Ende des akademischen Jahres: der republikanische Feiertag "The Last Bell", die letzten Aufrufe in Bildungseinrichtungen, die am 30. Mai stattfinden werden, und die Abschlussprüfungen in den Klassen 9-11, die vom 1. bis 9. Juni stattfinden werden. Abschlussfeiern, bei denen die Absolventen Dokumente über die Ausbildung erhalten, werden am 10. Juni stattfinden ", teilte Irina Karzhova mit.

In Belarus gibt es im akademischen Jahr 2021/2022 2967 Einrichtungen der allgemeinen Sekundarstufe, in denen mehr als 1 Million 66 Tausend Schüler studieren. Die Zahl der Absolventen der 9. Klasse beträgt 97,7 Tausend, 11. - 52,3 Tausend "Im Vergleich zum vorangegangenen akademischen Jahr stieg die Zahl der Schüler der 9. Klasse um mehr als 7 Tausend, die Anzahl der Schüler der 11. Klasse um 600 Personen. Wir sehen einen Anstieg der Zahl der Absolventen", erklärte der Abteilungsleiter.

"Die Anordnung des Bildungsministeriums legte fest, dass Abschlussfeiern in Bildungseinrichtungen abgehalten werden, in Ausnahmefällen können sie in Einrichtungen der zusätzlichen Bildung für Kinder und Jugendliche oder in kulturellen Einrichtungen abgehalten werden", sagte Larisa Emelyanchik, Beraterin der Abteilung für soziale, pädagogische und ideologische Arbeit des Bildungsministeriums. "Zeit und Ort der Veranstaltung werden durch die Entscheidung des Leiters der Bildungseinrichtung unter Beteiligung des Elternausschusses der Schule, der Klasse in Abstimmung mit den örtlichen Exekutiv- und Verwaltungsorganen bestimmt."

Jeder kann sich mit der Anordnung vertraut machen, die die Abhaltung von feierlichen Veranstaltungen regelt, sie ist auf dem Internetportal des Bildungsministeriums veröffentlicht.

"Das Dokument sieht in erster Linie die Schaffung sicherer Bedingungen für die Durchführung festlicher Veranstaltungen vor. Dies liegt in erster Linie in der persönlichen Verantwortung der Leiter der wichtigsten Bildungsabteilungen der regionalen Exekutivkomitees, des Bildungsausschusses des Exekutivkomitees der Stadt Minsk und der Leiter der Bildungseinrichtungen. Eltern, die auch für ihre Kinder verantwortlich sind, werden auch aktiv an der Feier von Abschlussfeiern beteiligt sein, insbesondere bei Veranstaltungen im Zusammenhang mit dem Treffen der Morgendämmerung und der Teilnahme an anderen Festen. Das Bildungsministerium empfiehlt nicht, Abschlussbälle in Unterhaltungskomplexen abzuhalten. Wir begrüßen es nicht, eine Schulveranstaltung irgendwo in einem Restaurant, auf einem Bauernhof und an anderen Orten abzuhalten. In der Anordnung heißt es eindeutig: Der Ort der Abschlussfeier ist eine Bildungseinrichtung ", betonte der Berater.

Фото из архива

Freigegeben:

HAUPTBUCH

<https://golk.by/>

Keine anzuzeigenden Beiträge